

Découvrir  
notre  
équipe ?

## Professeure ou professeur en santé de la faune (Campus Rimouski) Faculté de médecine vétérinaire, Université de Montréal

### Équipe

La professeure ou le professeur travaillera en collaboration avec le personnel enseignant de la FMV du campus à Saint-Hyacinthe dans le cadre de projets de recherche, et de l'enseignement aux premier et second cycles. La proximité du Campus Rimouski avec différentes institutions de recherche, tels l'UQAR, l'Institut Maurice-Lamontagne et l'ISMER, favorisera le développement de projets de recherche collaboratifs dans les domaines de la santé et conservation des espèces marines et nordiques.

### Ses services

Le Centre québécois sur la santé des animaux sauvages (CQSAS) est un centre d'expertise en santé de la faune qui opère en collaboration avec le Réseau canadien pour la santé de la faune. Le CQSAS a des activités en pathologie, épidémiologie et recherche dans le domaine de la santé des animaux sauvages en milieu naturel. Le Service de médecine zoologique offre depuis plus de 20 ans des consultations pour les animaux exotiques de compagnie et les animaux d'institutions zoologiques incluant les poissons, invertébrés et mammifères marins, et œuvre en réhabilitation de la faune, plus spécifiquement des oiseaux de proie et des reptiles de la faune québécoise.

### Sa renommée

Renommée provinciale, nationale et internationale (seule faculté vétérinaire au Québec et francophone en Amérique). La FMV comporte actuellement trois programmes de résidence en médecine zoologique accrédités par le collège américain de médecine zoologique (ACZM), dont un ciblant le cheptel faunique. Les résidents sont encadrés par une équipe de neuf diplomates de l'ACZM.

### Son climat de travail

Esprit d'innovation, entraide et collaboration, dévouement, ouverture d'esprit, transfert des connaissances, engagement et accomplissement.

### Rémunération et avantages sociaux

[Convention collective](#) du Syndicat général des professeurs et professeures de l'Université de Montréal

### Pourquoi aimons-nous cette ville ?

- › Ville située sur la rive sud du fleuve Saint-Laurent au Québec
- › Magnifique région du Bas-Saint-Laurent avec la beauté naturelle du littoral, des forêts et des montagnes
- › Technopole maritime du Québec aux multiples services, accueillante, dynamique et grouillante de vie et d'activités culturelles

Scannez pour voir l'offre



### Questions ?

Si vous avez des questions ou souhaitez discuter de manière informelle de l'emploi avant de soumettre votre candidature, veuillez contacter [Dr André Desrochers](mailto:Dr André Desrochers) à : [andre.desrochers@umontreal.ca](mailto:andre.desrochers@umontreal.ca)

Faculté de médecine vétérinaire



Join our team!

## Tenure-track position in Wildlife Health (Rimouski Campus) Faculty of Veterinary Medicine, *Université de Montréal*

### Team

The professor will work in collaboration with the FMV teaching staff at the Saint-Hyacinthe campus on research projects, and undergraduate and graduate teaching. The proximity of the Rimouski campus to various research institutions, such as UQAR, the *Institut Maurice-Lamontagne* and ISMER, will promote the development of collaborative research projects in the fields of health and conservation of marine and northern species.

### Its services

The *Centre québécois sur la santé des animaux sauvages* (CQSAS) is a wildlife health expertise center that operates in collaboration with the Canadian Wildlife Health Network. The CQSAS has activities in pathology, epidemiology and research in the field of wildlife health in the natural environment. For over 20 years, the zoological medicine service has been offering consultations for exotic pets and animals from zoological institutions, including fish, invertebrates and marine mammals, as well as wildlife rehabilitation, more specifically for birds of prey and reptiles of Quebec's wildlife.

### Its reputation

Provincially, nationally and internationally-renowned (the only veterinary college in Quebec and the only French-speaking veterinary college in North America). The FMV has three residency programs in zoological medicine accredited by the American College of Zoological Medicine (ACZM), one of which focuses on wildlife. Residents are supervised by a team of nine ACZM diplomats.

### Collegial work environment

Spirit of innovation, mutual aid and collaboration, dedication, open-mindedness, knowledge transfer, commitment and accomplishment.

### Compensation and benefits

Collective agreement of the General Union or Professors of the *Université de Montréal*

### This city has a lot to offer!

- › Located on the south shore of the Saint-Laurent river in Quebec
- › Magnificent region of Bas-Saint-Laurent with its natural beauty of coastline, forests and mountains
- › Quebec's multi-service maritime technopole, welcoming, dynamic and teeming with life and cultural activities

*Scan to see the offer*



### Questions?

If you have any questions or would like to discuss employment informally before submitting your application, please contact [Dr. André Desrochers](mailto:Dr. André Desrochers) at : [andre.desrochers@umontreal.ca](mailto:andre.desrochers@umontreal.ca)

Faculté de médecine vétérinaire